



Presidente Boric fija prioridades para 2024

Description

El presidente Gabriel Boric, hizo un balance de su gobierno en 2023 y anunció entre las prioridades para el nuevo año la reforma fiscal, el aumento de las pensiones y el combate a la inseguridad.

Al responder a preguntas enviadas a través de su cuenta en Instagram, el mandatario dijo esperar que en enero se llegue a un acuerdo en el Congreso Nacional que permita subir las jubilaciones.

Según datos oficiales, el 72 por ciento de los retiros en el país son inferiores al salario mínimo y uno de cada cuatro jubilados recibe un monto por debajo de la línea de pobreza.

Consultado sobre las acciones frente a la crisis de inseguridad, Boric se refirió al plan Calles sin violencia, desarrollado este año, a la entrega de nuevos vehículos policiales y a los 48 proyectos de ley aprobados para combatir la delincuencia.

No obstante, admitió que este flagelo no solo se contrarresta con la persecución penal, sino también con herramientas de cohesión social para impedir el incremento del delito, y en ello juegan un papel importante la cultura, el deporte, la educación y la recuperación de espacios públicos.

Boric destacó el éxito de los recién celebrados Juegos Panamericanos y Parapanamericanos que reunieron aquí a unos nueve mil atletas de 41 comités olímpicos del continente.

Sobre las proyecciones económicas para 2024, dijo que será un año de despegue, pero aseguró que para eso es necesario sacar adelante el Pacto Fiscal.

El llamado Pacto por el Crecimiento Económico, el Progreso Social y la Responsabilidad Fiscal está basado en seis áreas y prevé incrementar el gasto en salud, pensiones y seguridad.

Este es el segundo intento del Gobierno por hacer avanzar un programa en ese sentido, después del rechazo de la oposición a una primera propuesta en marzo pasado.

Fuente: EL Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2023